
Cari Colleghi, 
 
mi rivolgo a voi per informarvi che ho presentato la mia candidatura a consigliere del CD AIRO per il 
triennio 2022-2024. 
 
La ragione che mi ha fatto prendere questa decisione è che credo fermamente nel ruolo 
fondamentale che la nostra Associazione ha nel difendere, esaltare e sempre di più fortificare la 
figura dello specialista in Radioterapia come quella di un professionista in grado di occuparsi di 
Oncologia a tutto tondo. 
 
Negli anni, grazie all’impegno dei vari Presidenti e CD, abbiamo visto aumentare la consapevolezza, 
nelle istituzioni e nei colleghi delle altre discipline, del nostro ruolo di Medici Oncologi. 
 
Siamo però tutti consapevoli che c’è ancora molto da fare, le istituzioni del Sud, per esempio, ancora 
faticano a comprendere la nostra professione ma la strada intrapresa è quella giusta ed io vorrei 
contribuire nel continuare questo fondamentale processo di crescita. 
 
Spero di poter contribuire ad un ulteriore crescita della produzione scientifica dei gruppi di studio e 
dei gruppi regionali che in questi anni hanno così ben lavorato, come dimostrato del numero di 
pubblicazioni e documenti di indirizzo prodotti.  
 
Grazie all’importante lavoro svolto da AIRO, il gap tecnologico tra le varie regioni è ormai colmato, 
ma ritengo che da un punto di vista di collaborazione scientifica e di progetti condivisi le diverse 
aree del paese siano ancora distanti.  
 
Vorrei contribuire a ridurre questa distanza attraverso la creazione di gruppi permanenti che 
lavorino per uniformare i percorsi lavorativi e si adoperino a trasmettere particolari esperienze 
acquisite nell’intento, anche, di aumentare la collaborazione in progetti scientifici. 
 
Utile a tale scopo potrebbe essere la creazione di una cartella nazionale raccolta dati per le varie 
patologie. 
 
Augurandomi che possiate condividere con me queste osservazioni, vi saluto cordialmente. 
 
 
 
  
 
 


